



新年を迎えて

校長 有村 哲郎

令和7年を迎えました。新年のお慶びを申し上げます。鹿児島は天候に恵まれ、穏やかな暖かい正月となり新年スタートを迎えることができました。

令和6年は、熱中症対策などを施しながら様々な行事をコロナ前と同じような形で実施することができるようになりました。これまでに多くの保護者や地域の皆さま方にご協力をいただきながら学校運営ができたことに感謝申し上げます。引き続き本校教育活動へのご理解とご支援をよろしく願いいたします。

さて、8日（水）から3学期が始まり、久しぶりに学校に活気が戻ってきました。始業式では、代表の生徒が「3学期の抱負」を力強く述べました。他の生徒も自分のことと重ね合わせ、新年の新たな抱負を抱くことができたことと思います。この3学期は、言うまでもなく今年度のまとめの学期であり、3年生にとっては上級学校に進学するための入試があったり、準備をしたりする期間になります。1・2年生にとっては、今年度のまとめとそれぞれ新しい学年に進級する準備期間でもあります。

まだまだ、感染症が無くなった訳ではないので、感染症への罹患も心配があります。うがい・手洗いの励行、規則正しい生活、バランスのとれた食事及び十分な睡眠、寒さに負けず運動に積極的に取り組むなど、健康で充実した生活を送ることができるよう、引き続き指導していきたいと思います。3学期は、令和6年度の集大成となる学期です。これまでの取組を振り返りより、よい「まとめ」となる学期にできればと思います。今学期も保護者や地域の皆さま方のご理解とご協力、ご支援をよろしく願います。

2学期学校評価について（一部抜粋）

1	学校は子どもが分かるように授業等を工夫し、学力向上に取り組んでいると思いますか。	3.2
2	学校は子どもを理解し、その良さを見つけようと努めていると思いますか。	3.3
3	学校は子どもや保護者の話をよく聞き、適切に対応していると思いますか。	3.3

学校評価への御協力ありがとうございました。いただいた御意見や評価を今後の学校経営に生かしてまいります。

入試激励会（1/16）

これから入試に臨む3年生への「入試激励会」を生徒会本部役員が中心になって行いました。1・2年生と職員からの激励メッセージ動画や本部役員からのエールを送りました。そして、3年生代表生徒が、決意のことばをしっかりと述べました。3年生が一人一人が自分の目標に向け、力を発揮することを祈っています。



食育出前授業（1/15）

（株）明治の食育オンライン出前授業を活用し、専門的な視点から、1年生は「考えよう！成長期の体作り」、2年生は「ジュニアアスリートの栄養」をテーマにお話いただきました。オンラインでの授業でしたが、資料や説明がとても分かりやすく、生徒たちも意欲的に取り組みました。



鹿児島学力・学習状況調査（1/21～24）

全県下で今年度からタブレットを用いた学力調査が実施されましたが、本校でも1年生は21・22日、2年生は23・24日に行いました。生徒は初めてのタブレットでのテストに戸惑うこともなく、慣れた様子で臨んでいました。



入学説明会（1/24）

来年度の入学生を対象とした入学説明会を開催しました。6年生は、緊張した様子もなく、参加し、校舎見学をしたり説明を真剣に聞いたりしていました。



2月の主な行事

7日 スクールカウンセラー来校

12～14日 学年末テスト（7～13日 部活動停止・ノーメディア）

14日 学年PTA 26日 スクールカウンセラー来校

学校ブログも随時更新しています。生徒の様子を是非御覧ください。